

2

Evolution des familles et de la parentalité

Date : Mardi 23 juin 2015

L'évolution des familles est souvent présentée sous un angle critique : des couples fragiles, des parents démissionnaires, des enfants rois sans limites... Les recherches sociologiques sur la famille nous montrent que les familles d'aujourd'hui ne sont pas le négatif de celles d'hier et que les parents sont fortement mobilisés par l'éducation des enfants.

Ce ne sont pas seulement les formes familiales qui ont changé (familles cohabitantes, recomposées, monoparentales ou homoparentales), c'est le fonctionnement de toutes les familles qui a été transformé. En effet, l'ensemble des familles est aujourd'hui confronté à une éducation plus complexe, plus précoce, partagée dès le plus jeune âge (famille, crèche, beaux-parents,...) et à un contexte social lui aussi en mutation.

Intervenante :

Myriam SOMMER

Sociologue,
ex Directrice du Service Etudes de l'ONE,
Collaboratrice Scientifique de l'Université de Liège.